

QSO

4459

Santiago 7 de Agosto de 1987

Señor

Patricio Aylwin A.

Pte.

Estimado Patricio:

Comienzo por congratularlo en forma muy afectuosa, sincera y espontánea por el brillante triunfo que logró su postulación a la presidencia del P. D. C. - perado y difícil como en las actuales circunstancias - en el que le deseamos obtener los mejores éxitos, especialmente ante la grave situación que vive hoy nuestra patria.

He sido tocado en lo más hondo de mis sentimientos, al escuchar las emocionadas palabras que Ud. le dirigió a la Junta Nacional para agradecer su elección; me refiero, en especial, a aquella parte en que expresara que en la democaracia cristiana hay un lugar para todos y que,  frente a la actual situación, nadie tiene derecho a quedarse en su casa. Fruto de ello ha sido mi decisión de iniciar las gestiones necesarias para solicitar mi reincorporación al partido que Ud. - estoy seguro - presidió con brios, talento y firmeza para evitar que se produzcan desviaciones doctrinarias y transacciones a la vívida línea partidaria fijada en la Junta Nacional; ella quedó claramente establecida en el célebre Voto Político aprobado por dicha Junta, cuyo contenido comparto total y entusiasticamente. Al respecto, le diré que resulta sumamente clarificador el contenido del párrafo final del punto 5 del mencionado voto, en

PERÍODO PRESIDENCIAL
008531
ARCHIVO

lo referente al "rechazo de toda alianza política, en  
cuálquier terreno, con partidos o grupos cuyos principios,  
objetivos y métodos sean incompatibles con la democra-  
cia"; ojalá que este aspecto sea aceptado, comprendido y  
compartido cabal y cumplidamente por todos los militan-  
tes, ya que en el pasado se produjeron algunos hechos  
que, según mi criterio, se apartaban de la que estimo  
es la sana doctrina partidaria.

Le he ya expresado mi aspiración de reintegrarme  
activamente al partido, pues en el mes de Mayo del año  
pasado decidí renunciar a él por no estar de acuerdo  
con lo que - a mi juicio - era una conducción tal vez  
algo débil y vacilante, quizás con cierta falta de real-  
ismo político y con una orientación errónea, distante  
- según mi personal punto de vista - de lo que son mis  
verdaderos ideales y principios; ello se reflejó en  
algunas actitudes de ciertos altos personeros demócrata  
cristianos, que no vacilaron en sostener públicamente  
la conveniencia de lograr acuerdos o alianzas con los  
marxistas, como un medio para alcanzar la democra-  
cia, sin reparar que tales acuerdos o alianzas podrían  
conducir al riesgo de que, por salir de la actual  
dictadura, se caiera en una tiranía peor, como  
es la que existe en los países gobernados por el comu-  
nismo. Es por ello que le expresé anteriormente que es de  
esperar que el mencionado párrafo del Voto Político sea  
entendido y acatado por todos los miembros del partido

y que acepten y compartan, especialmente, lo establecido, tan claramente en el mismo punto 5 de dicho voto, en el sentido de "redoblar el esfuerzo para concertar todas las fuerzas democráticas, desde la derecha democrática hasta la izquierda democrática". Dicho voto, que refleja la opinión mayoritaria del partido, yo lo interpreto en el sentido de la concertación excluyendo a los marxistas, por lo menos en su vertiente leninista; ojalá no esté equivocado...

Esperando que mi intención de recuperar mi militancia pueda concretarse a la brevedad, para así poder aportar mi modesta pero entusiasta colaboración al partido, en cualquier aspecto que me sea requerido, lo saludo con el afecto de siempre su amigo, que expresa poder en lo sucesivo dirigirse a Ud. con el fraternal tratamiento de Comandante:

Cordillera  
Gabriel Gómez R

Alberto Decolme 1262  
Providencia  
Fono 74 82 83.-

Contestado en fecha 18-8-87